

## Conmemoración en Puerto Rico de la rebelión cívico-militar en Venezuela

Escrito por MINH

Sábado, 04 de Febrero de 2012 13:10

---

{gallery}4feb12venezuela{/gallery}

Sábado 4 de febrero de 2012 - Acto del Consulado de Venezuela en Puerto Rico encabezado por el cónsul general honorable Jesús Sevillano con motivo de conmemorarse los 20 años de la rebelión cívico-militar del 4 de febrero de 1992, liderada por el Comandante Presidente Hugo Rafael Chávez Frías, así como los 13 años de su toma de posesión como Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, el 02 de febrero de 1999. Esta actividad se realizó ante el monumento del Padre de la Patria venezolana, Simón Bolívar, ubicado en el Parque Luis Muñoz Rivera, San Juan. En el acto, miembros del MINH, junto al copresidente Dr. Héctor Pesquera estuvieron en la conmemoración. Fotos: Víctor Birriel / MINH